

# Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ARNESSIO.COM**

Aug 28, 2023 - 09:18



*Briptu Aldi Garda Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Briptu Aldi Garda Pranata, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Sambang dan DDS (Dialog Dengan Sosial) guna mempererat hubungan dengan warga masyarakat. Kegiatan ini dilakukan pada hari Senin, tanggal 28 Agustus 2023, dimulai pukul

08.00 WIB hingga selesai. Bertempat di Kp. Kubengan, RT 003/004, Desa Cijangkar, Briptu Aldi berbincang dengan warga sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Aldi membawakan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang diberi nama "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif dan Efisien)*". Program ini bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, sambil memberikan wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan curhatan dan saran-saran.

Briptu Aldi juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat dalam kesempatan tersebut, di antaranya:

1. **Bekerjasama dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat:** Warga masyarakat diimbau untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas dengan cara melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pentingnya Pelaporan:** Briptu Aldi mengingatkan masyarakat agar segera melaporkan permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada aparat kepolisian dan pemerintahan desa. Hal ini akan membantu mencegah eskalasi permasalahan yang lebih besar.
3. **Antisipasi Terhadap Tindak Perdagangan Manusia (TPPO):** Masyarakat diingatkan untuk tidak tergiur oleh tawaran bekerja di luar negeri. Briptu Aldi menekankan pentingnya antisipasi terhadap potensi terjadinya TPPO, baik sebagai pelaku maupun korban.